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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
der MDV hat in dieser Woche eine neue Strategie und Finanzierungsideen für den 
Öffentlichen Personennahverkehr vorgestellt. 
 
Daher frage ich: 
1. Hat der Verkehrsverbund marego bzw. die MVB ähnliche alternative 
Finanzierungskonzepte für den öffentlichen Nahverkehr entwickelt? 
 
2. Wie bewerten die Stadtverwaltung und die Geschäftsführung der MVB die einzelnen vom 
MDV vorgestellten Finanzierungsmodelle (Flächenbezogener ÖPNV-Beitrag, 
Arbeitgeberbeitrag, ÖPNV-Beitrag in Verbindung mit neuem ÖPNV-Angebot, Grundsteuer 
und Kreisumlage, Bürgerticket, ÖPNV-Taxe)? 
 
3. Welche Schlüsse hat die MVB aus der gemeinsamen Veranstaltung der 
Stadtratsfraktionen Bündnis 90/Die Grünen und DIE LINKE. zum Thema „Fahrscheinfreier 
ÖPNV, ‚Bürgerticket & Co.“ im November des vergangenen Jahres, bei der die 
Geschäftsführerin – wie auch Herr Faber vom Verband Deutscher Verkehrsunternehmen e. 
V. (VDV) - nicht nur Gast, sondern Referentin war, gezogen? 
 
Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Antwort. 
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